



MEDICINA HUMANA

Nombre del alumno: Arturo Rodríguez Ramos

Nombre del catedrático: Gladys Elena Gordillo Aguilar

Tema: “Fiebre tifoidea”

Materia: “Microbiología y parasitología”

Grado: “2”

Grupo: “A”

Comitán de Domínguez Chiapas a 16 de abril

1

En el tema de la fiebre tifoidea es la más general tomada en las clases es la siguiente, la bacteria salmonella typhi causa por la fiebre tifoidea es un poco común en los países desarrollados, lo cual sigue siendo una grave amenaza contra la salud de todos en las vías del desarrollo, especialmente para los niños, de los alimentos y el agua contaminados o lo cual del contacto estrecho con una o una persona infectada tanto lo cual causa la fiebre tifoidea, a lo largo de los signos y los síntomas generalmente lo comprendamos como pueden ser los siguientes la fiebre alta, el dolor de cabeza, el dolor estomacal y el estreñimiento o diarrea entre otros, con la mayoría de personas que tienen fiebre tifoidea se sienten mejor unos días después de comenzar el tratamiento con antibióticos lo cual se los otorgan, pero una pequeña cantidad puede morir por complicaciones, la eficacia de las vacunas contra la fiebre tifoidea solo es parcial, las vacunas generalmente se reservan para quienes pueden estar expuestas a la enfermedad o viajan a zonas donde la fiebre tifoidea es más común, lo cual la sintomatología los signos y síntomas probablemente se manifiestan gradualmente por lo general aparecen de una a tres semanas después de la exposición a la enfermedad como tal, la enfermedad temprana entre los signos y síntomas el dolor de cabeza, la fatiga, los dolores musculares, la sudoración, las secas, dolor estomacal erupción, diarrea entre otros la cual la enfermedad posterior sin tratamiento, es posible que te ocurra lo siguiente te acordaba en cuenta todo primero sería que uno delira lo siguiente es que uno quede inanimado y exhausto, con los ojos cerrados en lo cual se conoce como el estado tifoideo el cual este momento, suelen desarrollarse complicaciones lo cual pone en mucho riesgo la vida de uno y en algunas personas los signos y los síntomas pueden volver a aparecer hasta dos semanas después de que haya disminuido la fiebre lo cual se tendría que consultar rápida con un médico ya para que el te ayude. ☺

La cual las causas de la enfermedad de la fiebre tifoidea que es
 provocado por las bacterias muy peligrosas la cual esta comparen-
 tada con las bacterias que causan la salmonela, otra infec-
 ción intestinal muy grave pero son algo o muy distintas en la bac-
 teria su via de transmisión es fecal-oral, la mayoría de
 las personas en los países desarrollados contraen la bacteria
 tifoidea cuando viajan, una vez se ha infectado pueden conta-
 guar a otras personas a través de la via de transmisión fecal-
 oral, lo cual esta lo que significa que la bacteria salmonella
 es transmitida por las heces, en ocasiones, por la orina de las
 personas infectadas, pueden contraer la infección si comen los ali-
 mentos manejados por alguien que tenga la enfermedad o más
 bien dicho, la bacteria en su organismo y no se haya lavado bien
 las manos después de ir bien al baño, lo cual los portadores
 de la bacteria infecta después del tratamiento con los anti-
 bióticos una cantidad pequeña de personas los que se recuperan
 de tal bacteria, estas personas conocida tales como portado-
 res crónicos ya no presentan signos ni menos síntomas de di-
 cha enfermedad, sin embargo, aún siguen eliminando la bacteria
 por las heces y pueden infectar a otras personas en si los fac-
 tores de riesgo es muy grave el tal tipo de amenaza ya
 que más de uno de las personas comen fuera de casa no el cui-
 dado preventivo de los comedores y cuando se enteran ya
 es muy tarde y ya tienen la bacteria en su cuerpo sin sa-
 ber donde ni cuando, la cual los establecimientos de comida
 tienen que estar limpios lo cuales es mejor ya que si no
 se pueden estar exponiendo unas buenas enfermedades las cual-
 les se obtengan por la comida que ingerimos en los estable-
 cimientos no adecuados para comer unas de las complicaciones
 son los sangrados u orificios intestinales la cuales
 son las complicaciones más graves de la fiebre tifoidea
 son el sangrado y las perforaciones intestinales por lo general.